

SAINT-OUEN : SYRIENS, RROMS, OUVRIERS DE PSA

A QUELQUES MÈTRES LES UNS DES AUTRES !

Le square Marmottan de Saint-Ouen, indique une affiche, "est provisoirement fermé pour raison de sécurité". Dimanche soir 13 septembre, les flics sont intervenus violemment pour évacuer une trentaine de réfugiés syriens, saccageant les affaires personnelles, malmenant les enfants. Depuis, ces réfugiés se sont installés dans le square car ils ont été évacués par les forces de l'ordre de leur ancien campement de Porte de Saint-Ouen.

Ils sont à l'emplacement même où étaient les familles rroms il y a deux semaines, harcelées elles aussi par la police. Expulsées du "plus grand village rrom de France" (environ 600 personnes) en 2008 par la municipalité de gauche, expulsées de leur "village d'insertion" le 24 juillet par la nouvelle municipalité de droite, elles sont à ce jour toujours à la rue, à quelques centaines de mètres du square, près de la Mairie.

Juste en face du square se trouve l'usine PSA où a été annoncée, un peu avant les vacances, la fermeture d'un atelier important, le ferrage. Le déménagement est en cours. Tous les ouvriers sont persuadés que c'est un premier pas vers la fermeture totale de la boîte.

Syriens, Rroms, ouvriers de PSA : chacuns victimes d'une même société, d'un même système qui exploite, expulse, écrase. A quelques mètres les uns des autres.

Quand les Syriens ont manifesté en mars 2011, lors du "printemps arabe", Bachar El-Assad a fait un carnage. Sarkozy a décidé de faire la guerre en Libye, Hollande en Irak, et maintenant en Syrie. Les réfugiés sont leurs victimes, ceux d'un système mondial de concurrence et d'exploitation. PSA, comme Renault et tous les groupes impérialistes, veulent faire des profits au Moyen-Orient et en Afrique.

La réalité de terrain ne ressemble pas à ce qu'on nous montre à la télé ou ce que baratine les experts bourgeois !

La France accueille des réfugiés, conformément à ses valeurs et à celles de l'Europe ! Demandez aux Syriens de Saint-Ouen.

L'Europe, c'est l'unité, les droits, la liberté de circulation ! Demandez aux Rroms.

Le gouvernement se bat contre le chômage, la situation commence à s'améliorer ! Allez dire ça à PSA.

Dans la réalité, nous ne voyons que guerres, expulsions, licenciements.

Jeudi 10 septembre, déjà sur Saint-Ouen, plus d'une centaine de personnes se sont rassemblées devant la Mairie, dont les militants de VP, avec les familles rroms et leurs soutiens. Des habitants apportent leur aide aussi aux Syriens. L'élan de solidarité est large, mais il n'a pas atteint le maire, divers droite, qui a lancé aux militants qui avait réussi à l'interpeller par surprise sur la situation des Rroms : "Prenez-les chez vous". Les Syriens, eux, qui demandaient où ils devaient aller pour dormir, ont reçu cette réponse d'un flic : "En Allemagne".

Non, notre solidarité ne consiste pas à dédouaner les responsables. Ce n'est pas de la pitié ou de la charité de notre part. C'est une solidarité de lutte. Nous voulons :

La liberté de circulation et d'installation pour tous les travailleurs,

Un travail, un toit, une dignité pour tous.

Prolétaires de tous les pays, unissons-nous !

Saint-Ouen, le 14 septembre 2015.

ORGANISATION COMMUNISTE MARXISTE-LENINISTE

VOIE PROLÉTARIENNE

VP-PARTISAN.ORG ★ CONTACT@VP-PARTISAN.ORG ★ BP 122 - 93403 SAINT-OUEN

